der Ostschweiz

350 Persönlichkeiten aus St. Gallen, Thurgau, Appenzell Ausserrhoden und Appenzell Innerrhoden im Fokus.





## WALTER LOCHER

(\*1955), SG, Kantonsrat

Bei den Nationalratswahlen 2015 landete Walter Locher auf der FDP-Liste auf dem ersten Ersatzplatz. Nachdem er nicht nachrutschen konnte und wieder als Neuer hätte antreten müssen, verzichtete der Stadtsanktgaller 2019 auf eine erneute Kandidatur. Der St. Galler Anwalt, der seit 2003 im Kantonsrat sitzt, trägt Führungsverantwortung in Betrieben, die zusammen über 3000 Arbeitsplätze anbieten. Im Kanton ist Locher Vizepräsident der FDP-Kantonsratsfraktion und Präsident des kantonalen Hauseigentümerverbandes (HEV). Als Politiker hat Locher unter anderem durch wirtschafts- und verkehrspolitische Vorstösse von sich reden gemacht.

Der St. Galler Anwalt, der seit 2003 im Kantonsrat sitzt, trägt Führungsverantwortung in Betrieben, die zusammen über 3000 Arbeitsplätze anbieten.

Anzeige





